

29.02.2016 - 12:34 Uhr

«L'aventure Croix-Rouge: une idée qui change le monde». La Croix-Rouge suisse lance un portail scolaire en ligne.



Bern (ots) -

Le portail s'articule autour de récits dont les élèves deviennent les acteurs ainsi que de supports didactiques variés.

La Croix-Rouge suisse (CRS) fête cette année 150 ans d'efforts au service de l'humanité. A cette occasion, en collaboration avec ses organisations membres (Transfusion CRS Suisse, Alliance suisse des samaritains, Société Suisse de Sauvetage, associations cantonales de la Croix-Rouge), elle lance le 1er mars 2016 le portail scolaire en ligne «L'aventure Croix-Rouge: une idée qui change le monde». Dans le cadre d'un voyage interactif, les élèves des degrés secondaires I et II pourront découvrir l'héritage d'Henry Dunant, l'objectif étant de renforcer l'ancrage des valeurs humanitaires au sein de notre société.

Un voyage virtuel à travers le temps et l'espace Sur le portail, ce sont en réalité les élèves qui prendront les commandes. Ils décideront eux-mêmes de leur parcours virtuel, tout en assumant la responsabilité de leurs choix. Cette approche leur permettra d'acquérir non seulement des connaissances, mais aussi de nouvelles compétences.

Que ressent-on lorsqu'on doit tout laisser derrière soi? Dans leur parcours Les règles de la guerre, les élèves devront fuir une région en guerre. Comment peut-on se prémunir contre une catastrophe? Les élèves trouveront la réponse à cette question au cours de leurs voyages interactifs à travers l'Ethiopie, le Népal et le Honduras. Que dois-je faire si je suis témoin d'une urgence? L'unité didactique Sauver des vies apprend à agir vite: en cas d'urgence, les bonnes décisions et les bons gestes peuvent sauver des vies. Quel comportement adopter en cas de bagarre? Détourner le regard, prendre la fuite ou intervenir? Avec Forts face au conflit, les élèves auront le choix. Enfin, Henry Dunant lui-même leur fera revisiter les grandes étapes de l'histoire de l'humanité et de la Croix-Rouge, mais les invitera aussi à explorer des scénarios qui pourraient bien être ceux du monde de demain.

Apprendre, réfléchir, approfondir, concrétiser Le portail scolaire en ligne est un instrument parfaitement adapté à un enseignement fondé sur les compétences. Les sujets y sont traités de manière à la fois vivante et concrète. Les élèves ont la possibilité de contribuer de façon autonome à changer les choses et à façonner le monde de demain. Le portail en ligne les sensibilise aux questions humanitaires et les encourage à s'engager pour plus de solidarité. Il est complété par des supports didactiques directement utilisables par les enseignants. Destiné à des élèves des degrés secondaires I et II, le portail est disponible en français, en allemand et en italien. Ses contenus se basent sur le Plan d'études romand pour la Suisse romande et sur le Lehrplan 21 pour la Suisse alémanique.

Informations sur le portail scolaire en ligne

Mandante: Croix-Rouge suisse en collaboration avec Transfusion CRS Suisse, Alliance suisse des samaritains, Société Suisse de Sauvetage

Agence: Expoforum, Berne

Groupe cible: degrés secondaires I et II

Le portail en ligne convient aux domaines disciplinaires suivants:

- Sciences humaines et sociales
- Ethique et cultures religieuses
- Corps et mouvement
- Langues

Le sujet se prête à un enseignement interdisciplinaire guidé par l'idée de la durabilité (politique, démocratie et droits de l'homme / évolution du monde et paix).

Les thèmes suivants sont abordés:

- Règles de la guerre: droit international humanitaire
- Coopération internationale: prévention des catastrophes naturelles
- Sauver des vies: premiers secours, natation de sauvetage, don de sang
- Forts face au conflit: prévention de la violence et gestion des conflits
- Sur les traces d'Henry Dunant: histoire du Mouvement Croix-Rouge

L'aventure Croix-Rouge propose:

- des voyages et des récits interactifs
- une machine à remonter le temps
- du matériel didactique
- la possibilité de réserver des visites scolaires

Site Internet: www.aventurecroixrouge.ch

Manifestations de lancement:

A Genève, le 12 avril 2016, à l'Ecole de culture générale «Henry-Dunant», en présence de 1200 élèves

A Studen (BE), le 26 avril 2016, à l'Oberstufenzentrum Studen, en présence de 130 élèves

Contact:

Vous souhaitez réaliser un reportage sur ces événements? N'hésitez pas à prendre contact avec nous!

Croix-Rouge suisse, Carine Fleury Bique, responsable de projet, 031 387 71 07, carine.fleury@redcross.ch

Medieninhalte



Les élèves découvrent sur le portail scolaire en ligne « L'aventure Croix-Rouge: une idée qui change le monde » l'héritage laissé par Henry Dunant. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100002289 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Schweizerisches Rotes Kreuz / Croix-Rouge Suisse/Barbara Möri"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100784601> abgerufen werden.